
De : yannickacores [mailto:yannickacores@orange.fr]  
Envoyé : vendredi 31 janvier 2020 15:21 
À : Sylvia NOBLANC <sylvia.noblanc@auray-quiberon.fr> 
Objet : Enquête publique zonage assainissement Erdeven 
Importance : Haute 
 
Bonjour Mme Noblanc, 
Merci pour votre réponse, je continue  ma lecture du rapport  et de l'étude environnementale... 
 
Je suis concerné pour la zone du Lisse, mon système a été classé conforme avec quelques 
défauts mineurs à corriger, mais je ne pourrai pas décemment le garder. 
L'été, il n'y a aucun problème, mais dès que la pluie arrive avec l'hiver, le regard du drainage 
se remplit... 
 
Je poursuis mes lectures et ma formation accélérée sur l'ANC avant de vous poster mes 
observations. 
 
Des Amis qui habitent à  Kerminihy me disent que leur hameau va être  raccordé au réseau 
collectif. Je n'ai trouvé  dans le rapport du nouveau plan  d'assainissement aucune information 
concernant le raccordement du hameau de Kerminihy, juste Crucuno est mentionné et les 
nouvelles zones ouvertes à l'urbanisation sont retenues en AC.  
 
Pourriez vous m'éclairer sur ce sujet,  quand cette décision a été  votée? et dans quel 
document pouvons nous en trouver les détails ? 
  
Merci de votre réponse  
 
Meilleures salutations  
Yannick Bontemps  
24 Le Lisse 
56410 Erdeven 
Tel:0297559288 
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